

Comunicado DPE/4035/18. Se investigan diez tomas clandestinas, en Jalisco

Guadalajara, Jal.



Se investigan diez tomas clandestinas, en Jalisco

Autor
Procuraduría General de la República

Fecha de publicación
26 de septiembre de 2018

Categoría
Estatad

La Procuraduría General de la República (PGR), Delegación Jalisco, integra seis carpetas de investigación contra quien o quienes resulten responsables, por el delito de sustracción ilícita de hidrocarburo.

De acuerdo con las carpetas de investigación, elementos de seguridad física de Petróleos Mexicanos (Pemex) y personal militar, hacen del conocimiento a los Representantes Sociales de la Federación de la existencia de diez tomas clandestinas, en los municipios de El Arenal, Zapotlanejo, Tlajomulco de Zúñiga, Tala y El Salto, Jalisco.

La primera y segunda tomas, fueron encontradas sobre los kilómetros preliminares 216+110 y 216+117, ubicada en el poblado La Paz, en el municipio de Zapotlanejo.

La tercera toma, fue localizada sobre el kilómetro preliminar 221+900, del poliducto Salamanca-Guadalajara, tramo Castillo, ubicado a inmediaciones del poblado La Mezquitera en el municipio antes

mencionado.

La cuarta toma, fue ubicada sobre el kilómetro preliminar 252+000, en el poblado El Mirador, en el municipio de Tlajomulco de Zúñiga.

La quinta toma fue localizada sobre el kilómetro preliminar 318+900, del poliducto Salamanca-Guadalajara, tramo Castillo-Zapopan a inmediaciones de la carretera Guadalajara-Ameca, en el municipio de El Arenal, Jalisco.

La sexta toma fue ubicada sobre el kilómetro preliminar 243+768, del poliducto Salamanca-Guadalajara, tramo Castillo-Zapopan a inmediaciones de la carretera Guadalajara-Chapala, en el municipio de Tlajomulco de Zúñiga.

La séptima toma, fue localizada sobre el kilómetro preliminar 248+600, del poliducto Salamanca-Guadalajara, tramo Castillo-Zapopan, a inmediaciones del poblado El Zapote, en el municipio antes mencionado.

La octava toma, fue encontrada sobre el kilómetro preliminar 260+100, del poliducto de Pemex, en las inmediaciones del Fraccionamiento Villas Terranova, en el municipio de Tlajomulco de Zúñiga.

La novena toma, fue ubicada sobre el kilómetro preliminar 42+400, en las inmediaciones del Fraccionamiento Alameda, en el municipio de El Salto, Jalisco.

La décima toma, fue hallada sobre el kilómetro preliminar 282+000, del poliducto Salamanca-Guadalajara, tramo Castillo-Zapopan en las inmediaciones del poblado San Isidro Mazatepec, en el municipio de Tala, Jalisco.

Por estos acontecimientos, los Ministerios Públicos de la Federación continúan con la integración de las carpetas de investigación y solicitarán las investigaciones correspondientes, hasta resolver conforme a Derecho corresponda.

...o°o...

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 